

No Alineados contra bloqueo de Estados Unidos a Cuba



Naciones Unidas, 31 oct (rhc/pl) El Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) llamó hoy a Estados Unidos a poner fin al bloqueo de casi 60 años contra Cuba, una medida coercitiva unilateral que afecta a todos los sectores vitales de la economía.

El cerco económico, comercial y financiero transgrede el derecho internacional y la Carta de la ONU y constituye una violación al derecho de Cuba de interactuar plenamente con la humanidad, declaró a nombre del Mnoal el embajador de Venezuela en la ONU, Samuel Moncada.

Denunció Moncada que el daño directo e indirecto ocasionado a la nación caribeña por esta injusta política es enorme, afecta todos los sectores incluidos la salud, nutrición, la agricultura; así como la inversión, el comercio, el turismo y la banca.

El sector financiero –dijo- ha sufrido un golpe significativo en 2018 teniendo en cuenta que decenas de instituciones decidieron cerrar cuentas bancarias que guardaban cualquier tipo de relación con ciudadanos cubanos.

Además, el bloqueo constituye el mayor obstáculo para un mayor acceso a internet, al intercambio de ideas y al desarrollo de las relaciones científicas, deportivas y culturales, afirmó.

Esta injusta política va en contra de los objetivos cubanos por alcanzar el desarrollo sostenible y la consecución de los objetivos establecidos en la agenda 2030 para el desarrollo.

Moncada recordó que el Mnoal ha mantenido históricamente una posición de principio en rechazo a las medidas coercitivas unilaterales utilizadas como herramienta de presión política, económica y financiera contra los Estados, en especial contra los países en desarrollo.

“Reafirmamos que la prolongación del bloqueo es injustificable y no se corresponde con nuestro tiempo histórico”, dijo.

El embajador de Venezuela en la ONU anunció que su país votará en la ONU a favor de la resolución presentada por Cuba sobre la necesidad de poner fin a este cerco.

Moncada hizo un llamado a la comunidad internacional a rechazar las propuestas de enmiendas presentadas por Estados Unidos, las cuales –denunció- tienen como propósito desviar la atención del tema que nos ocupa: el ilegal bloqueo que por casi 60 años se ha impuesto contra Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175331-no-alineados-contra-bloqueo-de-estados-unidos-a-cuba>



Radio Habana Cuba